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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 10) ODG C.C. 28/12/2020  PIANO COMUNALE PER 

L’ESERCIZIO DELL’ATTIVITA’ COMMERCIALI  SULLE AREE PUBBLICHE - MODIFICA 

Presidente Andreani: ”Assessore Bronchi!” 

Assessore Bronchi: “Buonasera a tutti! Allora con questa delibera noi andiamo a mettere in chiaro 

tutto ciò che è stato modificato nei vari anni dal punto di vista del piano del commercio su area 

pubblica, abbiamo anche fatto la commissione la settimana passata, alla quale era presente anche 

Galastri, e Righini. In pratica cosa consiste? Consiste nel mettere in bella tutto ciò che fin’ora si 

erano susseguite tantissime modifiche tra le altre lo spostamento del mercato in viale Garibaldi,  la 

modifica che facemmo anno scorso per quanto riguarda i produttori in piazza Grande, in realtà la 

votazione di questo punto va anche legato al punto successivo che è il regolamento, perché 

chiaramente a seguito di un piano dove vengono riportate in soldoni la cartine dei nostri territorio 

dove vengono effettuati mercati e fiere, quindi proprio il commercio  in area pubblica e poi il 

conseguente regolamento cioè la dove viene regolamentato tutto l’aspetto delle concessioni e 

quant’altro, In pratica in una sintesi, che vi posso in qualche modo fare, che cosa si va a fare in 

queste due delibere, si va appunto ad approvare il nuovo piano dove c’è una regolamentazione delle 

aree e un regolamento che appunto regola le concessioni su queste aree, cosa abbiamo fatto? 

Abbiamo aumentato l’elasticità dei posteggi liberi cioè se arriva una persona che vuol fare una 

spunta ma però c’è libero il posto della giovane imprenditoria lo spuntista può anche andare lì non 

essendo una giovane imprenditoria, quindi si va ad elasticizzare questa cosa, non so se oggi 

qualcuno di voi ha ascoltato il telegiornale però  c’è proprio fra le varie aziende, 300.000 aziende 

che moriranno nel 2020 molti sono addetti al commercio su aree pubblica cioè sono ambulati e 

quindi noi cerchiamo di fare tutte queste migliorie anche per loro ma non sarà comunque facile, 

abbiamo messo appunto nero si bianco l’istituzione della fiera al Tannino che fino ad adesso non 

esisteva, dandone la possibilità di affidarla tramite bando anche a un soggetto esterno, addirittura in 

due date, senza aver dato appunto una data fissa, in modo tale che si possa anche giostrare meglio 

nel metterla in date strategiche senza farla accavallare con altri eventi e quant’altro. Abbiamo dato 

la possibilità che non c’era prima durante le nostre fiere e mercati di fare altre iniziative collegate, 

tipo mercatini di hobbisti invece che mercati dedicati a produttori locali, o addirittura spettacolo 

viaggiante tipo gonfiabile e quant’altro , questo avevamo avuto l’esperienza positivo durante il 

mercato del forte che ci fu nel 2019 ad ottobre, che dare un’attrattiva diversificata alla classica fiera 

ha portato sicuramente dei benefici alla fiera stessa e poi quello che interessa a noi ben vengano gli 

ambulanti ma che ne tragga beneficio anche il nostro commercio in sede fissa , quello su cui noi 

Amministrazione, l’abbiamo dimostrato anche quest’anno abbiamo puntato molto negli aiuti in tutte 

le possibilità per far si che queste attività rimangono vive, perché altrimenti non muore l’attività ma 

dietro l’attività muore tutto l’intero paese il tessuto sociale del centro storico, specialmente, perché 

chiaramente la presenza di soggetti di vendita più grandi  non nel centro storico diciamo che sì 

distoglie il cliente e lo invita ad andare in altre situazioni. In pratica, anzi in questo colgo 

l’occasione che ho fatto prima il Sindaco per ringraziare l’ufficio Suap che quest’anno veramente 

dove è successo di tutto come sappiamo, dove sono sempre stato sul pezzo dove hanno fatto anche 

il famoso bando obiettivo ripartiamo, sono riuscite a partorire questi due documenti che sono fatti 

benissimo, ed adesso riprendendo le parole di Gianni Galastri, che mi sono  piaciute, durante 

l’incontro che abbiamo fatto la settimana scorsa appunto per la commissione del commercio, in 

tempo di pace si fanno anche progetti per affrontare la guerra, ecco con questo documento noi 
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siamo pronti per gli anni futuri ad avere la risposta giusta ad ogni occasione che si possa presentare, 

aldilà delle nostre fiere in sede fissa, ama appunto la fiera del tannino ci  dà, e appunto queste 

modifiche che abbiamo fatto ci danno delle opportunità per poter essere accoglienti con qualsiasi 

tipo di inattiva che può venire anche da fonti esterne. Tutto qua, poi se ci sono domande nello 

specifico fatemele, ma credo di aver riassunto abbastanza tutti i punti delle grosse modifiche che 

sono state fatte, in fondo è stato come, ripeto, mettere in bella copie tantissime modifiche che 

addirittura provengono dal 2019 , dal 2009 scusate, quindi è un bel lavoro, non so se li avete 

consultati gli allegati, però sono fatti veramente bene. L’ufficio Suap ha fatto un bel lavoro.” 

Presidente Andreani: “ Interventi? Prego Vannucci.” 

Consigliere Vannucci (Cittadini in Comune):” Prendo atto con piacere di quello che ha detto 

l’Assessore Bronchi, ha messo in bella copia quello che in uso nella sostanza, trovo una buona 

iniziativa molto interessante quella della fiera del Tannino, di non dargli solo una collocazione 

tematica fissa ma di poterla in qualche modo poterla utilizzare come una sorta di Jolly anche in 

relazione a quello che può capitare nei fatti, quindi approvo questa scelta dell’Amministrazione. 

Prendo atto di quello che ha detto sempre l’Assessore Bronchi di quello che ha detto il telegiornale 

proprio oggi del dramma del commercio e del dramma del commercio ambulante, che già 

probabilmente era in crisi per mille ragioni che questa situazione Covid ha completamente 

disintegrato per dire che forse come Amministrazione, e in questo mi rendo disponibile, ma credo 

tutti quanti i membri dell’opposizione se rendono disponibili a collaborare per trovare idee per poter 

in qualche modo cercare di rivitalizzare quelli che sono gli eventi settimanali fissi dei due principali 

mercato della zona che sono Soci e Bibbiena, non sarà semplice però il fatto di ……ad esempio 

quello che è più stabile è sicuramente un idea condivisibile, quello ad esempio di cercare di 

riqualificare in qualche modo le due importanti fiere, soprattutto quella di ottobre, la famosa Fiera 

Grossa, magari, l’ho detto altre volte , collegandola a possibili valorizzazioni di alcune eccellenze 

territoriali che iniziano veramente a farsi strada anche a livello mondiale, mi riferisco ai vini 

Casentinesi che stanno prendendo sempre più campo, mi riferisco all’olio che sta in qualche modo 

iniziando ad essere sempre più apprezzato oppure ad esempio il fatto di poter far sapere che i tartufi 

esistono anche in Casentino e c’è una realtà economica importante dietro ai tartufi, insomma 

prodotti locali che si sono distinti, che hanno la possibilità di distinguersi e che la nostra 

Amministrazione potrebbe in qualche modo favorire la conoscività al resto della Toscana e magari, 

vado anche oltre, visto l’importante esperienza che c’è stata quest’anno di presenze di turisti che 

mai si erano presentati in Casentino, questo l’unico aspetto positivo del Covid potrebbe essere un 

modo come l’altro per favorire anche la presenza dando adeguate promozioni a livello nazionale di 

tutto quanto di buono la nostra  vallata può fare e cercando di collegarlo anche a eventi fieristici. 

Grazie.” 

Assessore Bronchi: “Si! Infatti all’articolo 5 del piano c’è proprio un’ articolo attività collegate ad 

eventi commerciali comunali, c’è scritto previo accordo con operatori ufficiali competenti possono 

essere affiancati eventi collaterali quali mercatini hobbistici che chiaramente danno un’attrazione 

diversa ma danno anche un minimo di linfa a queste persone che magari come secondo lavoro fanno 

queste attività, mercati produttori agricoli e installazione attrazioni dello spettacolo viaggiante; 

quindi abbiamo pensato di dare questa visione diversa, che appunto come diceva Vannucci si può 

abbinare alla fiera del Cocomero una degustazione dei vini Casentinesi sono comunque produttori 

agricoli, ecco , ed in più abbiamo messo nero su bianco chiaramente lo spostamento in viale 
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Garibaldi che a distanza di un anno e mezzo ha portato non lo dicono, e quando non dicono nulla 

significa che sono contenti, sono un po’ come le mogli, comunque hanno preso tutte le loro , hanno 

beneficiato dell’ampio parcheggio che si è liberato nel piazzale della Resistenza. Io chiuso, se non 

ci altre domande si può passare al punto successivo, previa votazione chiaramente.” 

Presidente Andreani: “Allora facciamo così mettiamo, facciamo un’unica votazione che dici 

Daniele?” 

Segretario Generale: “ La votazione deve essere separata, la discussione può essere unica.” 

Presidente Andreani: “Allora, votazione all’ordine del giorno numero 10  piano comunale per 

l’esercizio delle attività commerciali  sulle aree pubbliche – modifica favorevoli? Unanime, per 

l’immediata eseguibilità? Stesso esito.” 

 

 

  


